



OB COCO CHANEL ein treffender Name für ein Stinktief ist, darüber mag es unterschiedliche Meinungen geben. So ein Stinktief aus der Nähe zu betrachten und es sogar streicheln zu dürfen – da sind sich die Kundinnen und Kunden der Diakonie Himmelsthür in Wildeshausen einig – ist etwas ganz Besonderes und eine spannende Erfahrung. Martin Tränkle machte es mit seinem

Rollenden Zoo für Beschäftigte und Bewohnerinnen und Bewohner der Diakonie Himmelsthür in diesem Jahr möglich, besondere Tiere hautnah zu erleben. Trotz 33 Grad bot der große Garten des Hauses Emsland auf dem Zentralgelände der Diakonie Himmelsthür in Wildeshausen ideale Voraussetzungen: hohe Bäume spendeten viel Schatten für Mensch und Tier. FOTO: OLIVER BRINKHUS